

PARASHAT MIKETZ AL CABO DE GÉNESIS 41: 1 44: 17

Saludo inicial

Oración

Ofrenda

Reflexión sobre la ofrenda.

Presentación si hay algún niño nuevo

Nivel y temporalización: Para el curso Kitah Ezequías de 8 a 9 años dura 1 hora 20 minutos.

- TÓPICO GENERADOR: La interpretación de los sueños de José al Faraón
- HILOS CONDUCTORES: Prudencia para prepararse en los tiempos difíciles

OBJETIVOS:

- Identificar cómo José atribuye su capacidad de interpretación al Eterno
- Reconocer que José mantiene su fe, sirviendo de ejemplo de integridad.
- TEXTOS: Génesis 41: 1 – 44: 17
- VERSÍCULO PARA MEMORIZAR:

Deuteronomio 30:14

“La palabra está muy cerca de ti; la tienes en la boca y en el corazón, para que la obedezcas.”

Resumen de la Parasha

Génesis 41: 1 – 44 :17

La prisión de Iosef termina cuando el Faraón sueña con siete vacas gordas que son tragadas por siete vacas flacas, y con siete espigas gordas tragadas por siete espigas delgadas. Iosef interpreta los sueños diciendo que significan que siete años de abundancia serán seguidos de siete años de hambruna, y aconseja al Faraón almacenar grano durante los siete años de abundancia. El Faraón nombra a Iosef como gobernador sobre Egipto. Iosef se casa con Asnat, hija de Potifar, y tienen dos hijos, Menashé y Efraím.

La hambruna se esparce por toda la región, y sólo se puede conseguir comida en Egipto. Diez de los hermanos de Iosef vienen a Egipto para comprar grano; el más joven, Biniamín, se queda en casa, porque Iaakov teme por su seguridad. Iosef reconoce a sus hermanos, pero éstos no lo reconocen a él; él los acusa de espías, insiste en que traigan a Biniamín para probar que ellos son quienes dicen ser, y pone prisionero a Shimón como rehén. Más tarde, los hermanos descubren que el dinero que pagaron por sus provisiones les es misteriosamente devuelto.

Iaakov accede a enviar a Biniamín sólo después de que Iehuda asume una responsabilidad personal y eterna por él. Esta vez Iosef los recibe amablemente, libera a Shimón, y los invita a una elegante comida en su casa. Pero luego introduce su copa de oro, supuestamente imbuida de poderes mágicos, en la bolsa de Biniamín. Cuando los hermanos parten a la mañana siguiente hacia su casa, son perseguidos, revisados y arrestados cuando se descubre la copa. Iosef ofrece liberarlos y retener sólo a Biniamín como su esclavo.

- ACTIVIDAD:

Los niños observarán un video relacionado con la parasha.

Los niños realizarán una manualidad con bolsas de papel café, palitos de paleta y las imágenes de José y sus hermanos para representar la historia.

Link Vídeo: <https://www.youtube.com/watch?v=78f4z5nr-4s&t=74s>

Materiales:

- Cuaderno
- Torá
- Lápices
- Colores
- Impresión de las caras
- Palitos de Paleta
- Pegastick
- Tijeras
- Bolsa de papel café

ACTIVIDAD

Imágenes de José y sus hermanos

